

Empresas

Ecopetrol le pidió permiso a EE.UU para hacer negocios con petrolera venezolana PDVSA

El gobierno nacional tiene como idea ejecutar algunos contratos que ya existen y realizar proyectos nuevos



Créditos: Portafolio

POR PAULA MORENO | VIE, 06/01/2023 - 21:02



Este viernes 6 de enero se conoció que la petrolera colombiana **Ecopetrol**, le pidió permiso a Estados Unidos para realizar negocios con PDVSA, la idea del gobierno es ejecutar unos contratos existentes y unos nuevos proyectos.



En el año 2019, la Casa Blanca había anunciado sanciones a la empresa estatal Petróleos de Venezuela S.A, la razón principal era evitar futuros desvíos de activos de Venezuela por parte de Maduro.



Lea también ([Joven de 15 años ganó concurso Medellín en 100 palabras con historia de violencia intrafamiliar](#))

Desde allí, el gobierno estadounidense le cerró la puerta a todos los países y entidades de realizar negocios con Venezuela.

Según Forbes, la solicitud estaría orientada a las actividades de importación de gas natural entre los países fronterizos.

[Otras noticias](#)

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1** Exministro de Hacienda desmiente a Gustavo Bolívar sobre culpa de Duque en la inflación del país
 Vie, 06/01/2023 - 22:19
- 2** Gabriel Boric enfrenta polémica por indultos
 Vie, 06/01/2023 - 21:56
- 3** Iniciaron las conversaciones para que Juan Fernando Quintero se una al Junior de

Fue liberado por el Gauja Javier García, ganadero que había sido secuestrado en Valledupar



Maduro.

Lea también ([Joven de 15 años ganó concurso Medellín en 100 palabras con historia de violencia intrafamiliar](#))

Desde allí, el gobierno estadounidense le cerró la puerta a todos los países y entidades de realizar negocios con Venezuela.

Según Forbes, la solicitud estaría orientada a las actividades de importación de gas natural entre los países fronterizos.

Otras noticias

Fue liberado por el Gauja Javier García, ganadero que había sido secuestrado en Valledupar

Barranquilla

Vie, 06/01/2023 - 21:43

1 Nicolás Petro da desmiente a Gustavo Bolívar sobre culpa de Duque en la inflación del país

Vie, 06/01/2023 - 22:19

2 Gabriel Boric enfrenta polémica por indultos

Vie, 06/01/2023 - 21:56

3 Iniciaron las conversaciones para que Juan Fernando Quintero se una al Junior de Barranquilla

Vie, 06/01/2023 - 21:43

Nicolás Petro da

Al suscribirme acepto las [Políticas de privacidad](#), [tratamiento de datos personales](#)

Otros Contenidos



Exministro de Hacienda desmiente a Gustavo Bolívar sobre culpa de Duque en la inflación del país



Gabriel Boric enfrenta polémica por indultos



Iniciaron las conversaciones para que Juan Fernando Quintero se una al Junior de Barranquilla



Nicolás Petro da declaraciones sobre la fotografía en que aparece junto al hijo de Musa Besaile



Joven de 15 años ganó concurso Medellín en 100 palabras con historia de violencia intrafamiliar



Fue liberado por el Gauja Javier García, ganadero que había sido secuestrado en Valledupar



Carlos Mattos fue hospitalizado por urgencia



Estas son las 10 canciones más importantes de la primera semana del 2023



Capturan a colombiano que poseía 4,27 kilos de cocaína en Nicaragua

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo

- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2023
AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO